
 

 

GESU’ è il FIGLIO DI DIO 

 fatto uomo come noi per mostrarci l’amore del Padre 

NASCE  a Betlemme  il 7-6 a.C.  

VIVE IN FAMIGLIA  con mamma Maria e papà Giuseppe, a 12 anni 

viene presentato al Tempio  

 VIVE da uomo con tutti dai 30 anni : si fa conoscere, è una persona 

eccezionale, diversa da tutte le altre, vuole bene a chi incontra ama e 

fa miracoli 

MUORE CROCIFISSO PER NOI a Gerusalemme  a 33 anni   

RISORGE  dopo 3 giorni   LA PROVA CHE E’ IL FIGLIO DI DIO       

Gli uomini che l’hanno conosciuto 2000 anni fa HANNO VISTO questi 

fatti  e hanno scritto in un libro IL VANGELO.   

E NOI OGGI? 

Possiamo ancora incontrarlo? Si,  tutti i giorni e dargli del Tu, come si 

fa con un amico: la Chiesa è il popolo di uomini che camminano dietro 

a Lui. E’ il popolo di Dio che ci  sostiene ad ogni passo. Dentro questo 

popolo possiamo cominciare a conoscere e a innamorarci di Gesù.   

 


